

PLASMARÁN ARTE URBANO EN LAS TORRES DEL MEXICABLE

- *La Secretaría de Infraestructura convocó a alumnos de la Universidad Oparin de Ecatepec, para diseñar grafitis para las 32 estructuras.*

Ecatepec, México, 15 de diciembre del 2015.- Las 32 torres que soportarán la estructura del Mexicable, el primer teleférico en el país que dará servicio de transporte público, serán el lienzo en el que artistas urbanos podrán plasmar sus creaciones, como parte de una iniciativa de la Secretaría de Infraestructura.

Armando Álvarez, director de Electrificación de la Secretaría de Infraestructura y encargado del proyecto, señaló que ya se tienen 35 propuestas presentadas por los alumnos de la Universidad Oparin, de las cuales se elegirán las que decorarán las bases que soportarán el teleférico.

El concurso se denominó Boogie Master, y se organizó con las autoridades de la institución educativa, teniendo como tema central la conceptualización de la historia del municipio de Ecatepec, por ello, entre las propuestas ganadoras aparecen imágenes de Morelos, sitios emblemáticos del municipio y hasta imágenes del mamut encontrado en 1995 en la colonia Guadalupe Victoria.

La temática para desarrollar los grafitis se desarrolló bajo seis temas centrales: la época prehispánica, la Colonia, la vida de Morelos, construcciones representativas, paisajes de la localidad y la zona industrial.

Destacó que se tienen en evaluación los 35 proyectos presentados por los alumnos, de los cuales serán elegidos los que finalmente quedarán plasmados por los grafiteros de Ecatepec en los pilares que sostendrán la estructura por la que circulará el Mexicable.

El director de Electrificación indicó que una vez definidos los proyectos, los trabajos podrán comenzar a la brevedad, y la Secretaría de Infraestructura apoyará en todo momento a los artistas del grafiti para que puedan realizar su trabajo.

El Mexicable es el primer sistema de teleférico que va a prestar servicio público de transporte, reduciendo de 45 minutos a 17 minutos el tiempo de traslado de los habitantes de Ecatepec, quienes podrán conectarse al Mexibús; operará con góndolas que tendrán una capacidad para 10 pasajeros de manera simultánea y tendrá una inversión de mil 228 millones de pesos; recorrerá 5 kilómetros en la zona de San Andrés de la Cañada y contará con 7 estaciones; beneficiará a 300 mil personas, y al ser un sistema amigable con el medio ambiente, ayudará a que se dejen de emitir a la atmósfera 195 mil toneladas anuales de contaminantes.